



## 令和5年度がスタートしました。

4月6日(木)に令和5年度の着任式・始業式を体育館で行いました。

始業式では進級した2年生から6年生の児童に、三つのことを話しました。

一つ目は「笑顔であいさつをする」です。あいさつをするとお互いに気持ちが悪くなったり、相手とつながりあえたりすることができません。人と人とのつながりを大切に、自分から進んで、心を込めたあいさつをしていこうと話しました。



二つ目は四郷のGoで挑戦する「やってみる」です。学校は勉強するところです。しなければいけないことをしっかりやってみましょう。何をどんなふうにやってみるのか、例えば、新しいことに挑戦してやってみるのか、最後まであきらめずにやってみるのか、など、自分はどうするか考えてやってみるとよいことを話しました。

三つ目は「自分自身を大切にすること」です。運動や遊びで体を動かして健康になるように、自分自身を大切にすること、登下校中での交通事故等に気をつけて自分自身を守ることを話しました。

また自分を大切にできる人は友だちも大切にやさしくできる人であると伝えました。どの学年も静かに集中して話をしっかりと聞くなど、進級した意気込みを感じる新年度のスタートとなりました。



また、10時からは体育館で入学式を行いました。保護者の方々に見守られ、新1年生、79名を四郷小学校に迎えることができました。あいさつも大きな声でできるなど、1年生の立派な姿が見られました。これからが楽しみです。

今年度も、四郷小学校教職員一同「自らの夢や志の実現に向け、ひたむきに歩む子どもの育成」をめざして、お子様の教育に力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動に、

ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 授業参観・PTA総会の実施について

【令和 5年 4月21日（金）】

授業参観 ○ 9:45～10:30（2限目）各教室にて

PTA総会 ○ 10:40～

体育館にて

## 「Home&School」の登録及び欠席連絡機能の活用について

昨年度から学校保護者連絡システム「Home&School」が導入されています。新1年生の保護者のみなさまには「『C4th Home&School』本登録のご案内」の文書を6日に配付しておりますので本登録をよろしくお願ひします。



「Home&School」には、様々な機能があります。先日も学校だより、授業参観のお知らせを添付しました。

「Home&School」は四日市市教育委員会から連絡があった通り、お子様の欠席連絡については、「Home&School」のアプリを利用した連絡が可能です。また、今まで通り連絡帳にてご連絡いただいても構いません。どちらかの方法で8時30分までに欠席連絡をいただきますようお願いいたします。

### ★ごあいさつ★

このたび、八郷小学校より異動し、四郷小学校に着任いたしました伊藤明美と申します。元気いっぱいの子どもたちに出会えてうれしく思っております。ホームページや学校だよりで、日々の子どもたちの様子をお伝えしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

